Noticias deportivas

El equipo Fútbol-Sala Femenino Infantes se clasifica para la final de la Copa Diputación

El pasado sábado 4 de febrero se disputaba la Copa de la Diputación Femenina de Fútbol-Sala, en la que el equipo de Villanueva de los Infantes ha participado un año más.

Las localidades de Piedrabuena y Porzuna acogían los diferentes encuentros y las chicas dirigidas por Miguel A. Pinar vencían en su primer partido al equipo anfitrión, Piedrabuena. A pesar de caer derrotadas en el segundo encuentro frente a Almadén, el Fútbol-Sala Femenino Infantes se clasificó para cuartos de final, donde se enfrentarían al equipo de Moral de Calatrava, a quien vencieron por un contundente 3 a 1.

En semifinales, el equipo infanteño se impuso a Porzuna en la tanda de penaltis, con una gran actuación de la portera Natalia Muñoz. La final de esta Copa Diputación, que Fútbol-Sala Femenino Infantes ya ha ganado en dos ocasiones, la disputará contra el equipo de Almadén en Ciudad Real, dentro de las actividades programadas para la Copa del Rey de Fútbol-Sala que se disputará en la capital provincial entre el 6 y 12 de marzo.



Jugadoras del F.S.F. Infantes tras su clasificación para la final de la Copa Diputación

El mes de febrero viene cargado de importantes y buenas noticias deportivas. Comenzamos nuestro repaso con el **Deporte** en Edad Escolar.

En el **Deporte de la Canasta**, los tres equipos femeninos en competición (alevín, infantil y cadete) han conseguido importantes victorias ante rivales, a priori superiores. Las Alevines dirigidas por Víctor Chaparro han obtenido en el último mes 2 victorias de tres partidos disputados (en casa se impusieron a Valdepeñas "B", y a domicilio a Valdepeñas "C"). Con estos resultados, el casillero de partidos ganados y perdidos queda empatado a 4 partidos, situándose de forma provisional en 3ª posición. Las Infantiles, ha sido el equipo que mejores resultados ha obtenido en las últimas semanas, pues de sus 4 partidos jugados ha obtenido la victoria en tres de ellos (Viso de Marques y Torralba a domicilio, y contra Miguelturra en casa) solo perdiendo contra Valdepeñas en un partido muy igualado. Así pues, las chicas de Pedro Gallego se sitúan en mitad de la tabla clasificatoria (4ª posición) con 5 partidos ganados y 4 perdidos. Las Cadetes, entrenadas por Manuel Pacheco, han vencido contra Manzanares, y perdido en sus otros dos enfrentamientos (La Solana y Valdepeñas). Se nota la mejoría del equipo, así como la aportación de María Valverde, la cual ha estado lesionada mucho tiempo.

En cuanto al Balompié, la mayor parte de nuestros equipos ya han finalizado su competición, alevines e infantiles, y ninguno de ellos se ha clasificado para la II Fase. Hasta que pueden disputar partidos amistosos o torneos venideros seguirán entrenando y esforzándose por mejorar.

El Alevín "C" ha completado su competición con tres nuevas derrotas en su palmarés. No obstante, a pesar de acabar en última posición de su grupo con 9 derrotas y 1 victoria, los chicos dirigidos por Gabriel Flor, hemos de reseñar que eran los más pequeños, en su conjunto, de la competición, pues todos son del 2007. A pesar de todo ello, han realizado muy buenos partidos, han dado la cara en todo momento y han desplegado un juego rápido y vistoso. De cara al año que viene, cuando sumen más veteranía

y más rodaje seguro que este equipo nos da muchas más alegrías. El Alevín "B" también se ha despedido este año de la competición, y se ha despedido con 2 victorias, ante el alevín "C" y Vva. de la Fuente, y una derrota, contra Membrilla "B". Los chicos de Miguel A. Pinar sólo han perdido contra los equipos "A" de Infantes y Membrilla, conjuntos que eran, además un año mayores.

Muy buen papel de este equipo, que conforma un gran plantel, y que han finalizado en 3º posición con 6 victorias y 4 derrotas. Para el año que viene este equipo estará luchando por pasar a la II Fase, ya que juego y jugadores tiene para ello.

II Fase, ya que juego y jugadores tiene para ello.

El Alevín "A", los mayores de la categoría, nacidos en 2005, han finalizado la competición en 2ª posición, con 8 victorias y 2

han finalizado la competición en 2ª posición, con 8 victorias y 2 derrotas, las cuales se han producido contra el mismo rival, y a la postre campeón de grupo, Membrilla "A". Buenas sensaciones las que nos han dejado los pupilos de Juanfran, pero que no han podido doblegar en ninguno de sus partidos a los membrillatos, conjunto mucho más fuerte que los nuestros, lo cual es un punto muy a favor en estas edades. Para el próximo curso, esta generación pasará a categoría infantil, en donde esperamos que sigan haciéndonos disfrutar como hasta ahora.

El equipo Infantil ha contado sus últimos tres partidos de competición con tres victorias, siendo sus víctimas La Solana "B", Valdepeñas "B" y Torrenueva. Muy buena temporada de este joven equipo, que en su mayoría lo han conformado jugadores infantiles de primer año, lo cual se ha notado en muchos momentos, y sobre todo contra algunos equipos más fuertes y superiores en el terreno físico. En la clasificación final han ocupado la 3ª posición con 5 partidos ganados, 1 empatado y 4 partidos perdidos. Para el próximo año estamos convencidos que el conjunto de Juanfran apuntará más alto en la clasificación, pudiéndose medir de tú a tú con los mejores equipos de la provincia.

En cuanto a los equipos cadetes mal final de I Fase para el Cadete "A", dirigido por Jesús Molina, que perdió sus opciones de quedar segundo de grupo, y con ello poder optar a ser uno de los mejores segundos para entrar en la II Fase, una vez que perdió

